



Premiere im Glückspilz: Erste Übernachtungsparty im Kindergarten!

Am 16. Mai war es so weit – unsere Vorschulkinder durften zum ersten Mal im Kindergarten übernachten! Mit Kuscheltier, Pyjama und viel Aufregung im Gepäck wurden sie am Nachmittag von ihren Eltern gebracht.

Nach Spielen, Musik, Tanz und einem leckeren Buffet (Dank an die Eltern!) machten es sich alle mit Popcorn und Geschichten gemütlich. Die Nacht war kurz, aber besonders – und am nächsten Morgen gab es ein gemeinsames Frühstück sowie eine Urkunde für alle mutigen Mitschläfer.

Für Kinder und Erzieherinnen war es ein unvergessliches Erlebnis. Vielen Dank an alle Eltern für die tolle Unterstützung!

– **Heike, Sindy & Christina**